
Le 13 mars 2024

Communiqué des personnels des 26 collèges déserts.

Ce mardi 12 mars nos 26 collèges parisiens ont été désertés par plus de 10 000 familles, qui ont fait le choix de ne pas envoyer leurs enfants à l'école pour protester contre la réforme du collège et la mise en place de groupes en mathématiques et en français. C'est un succès ! Nos collèges déserts témoignent de notre refus du « choc des savoirs ».

Nous remercions vivement les parents de leur mobilisation inédite et nous nous félicitons de la réussite collective de cette journée : collègues ensemble, collèges ensemble, parents et enseignant.e.s ensemble nous disons ensemble notre opposition à la mise en place de cette réforme antipédagogique, qui va à l'encontre de la science et qui porte atteinte aux promesses démocratiques du collège unique.

Nous exigeons le retrait de la réforme du collège et la mise en place de groupes quels qu'ils soient sur l'ensemble des heures de mathématiques et français.

Nous refusons d'orienter les élèves dès la sortie du primaire et exigeons une école démocratique, égalitaire et ambitieuse pour tous les élèves.

Nous restons mobilisé.e.s et nous serons attentives et attentifs aux annonces du gouvernement jeudi 14.

Les personnels des collèges des 10^e, 11^e, 13^e, 18^e, 19^e et 20^e arrondissements

Louise Michel, Voltaire, Alain Fournier, Camille Claudel, Thomas Mann, Gustave Flaubert, George Sand, Evariste Galois, Claude Monet, Aimé Césaire, Georges Clemenceau, Antoine Coysevox, Hector Berlioz, Georges Rouault, Guillaume Budé, Henri Bergson, Mozart, Edgar Varese, Charles Peguy, Pailleron, Georges Brassens, Georges Méliès, Françoise Dolto, Henri Matisse, Jean-Baptiste Clément, Léon Gambetta, Jean Perrin,